

PUBLICACIONES DEL AYUNTAMIENTO DE MOCA EN INSTAGRAM



Les gusta a dra.gerlynmartinez y 22 más

alcaldiamocard Desafiar la autoridad, la ley y la justicia no es propio de un ciudadano responsable, y dejar que suceda es un golpe mortal a la democracia. El propietario de esta construcción ilegal ubicada en el barrio Roque, de la calle Rocario parte alta de la ciudad de Moca, ha



10 Me gusta

alcaldiamocard Felicidades al poder judicial de República Dominicana, y en especial de nuestro distrito judicial de Espaillat, en aspiración de garante de la democracia, y balance y contrapeso de los poderes públicos. El alcalde del ayuntamiento de Moca, Guarocuya Cabral, estuvo hoy presente en la audiencia solemne del día del Poder Judicial, como un ciudadano, permanentemente demandante de una una justicia diligente, honesta, transparente, imparcial, responsable e independiente.

#pasionporunpueblo



Les gusta a dra.gerlynmartinez y 17 más

alcaldiamocard Moca tiene un ayuntamiento y servidores municipales que están inspirados y dispuestos a trabajar para una mejor calidad de vida de los mocanos. Nada nos detiene, seguimos apasionados por Moca. Trabajando hoy por La Manzana, y por San Luis.

#pasionporunpueblo